





Entre el Ose y el A'sne hubo la habitual actividad en artillería.

Bn todo el frente de A gosa hubo también gran actividad.

Bn A'sacia rematamos la conquista de posiciones fuertemente organizadas por el enemigo á 200 metros de altura de nuestras líneas de la cresta de Lingelsoff, Burrenckopf y Schreznmauzzen.

Bn un frente de dos kilómetros dominamos el valle principal de Fecht y la carretera de Notre Dame.

Ba esta acción hicimos varios oficiales y algunos centenares de soldados prisioneros pertenecientes á cinco Regimientos distintos.

Muerte de un General alemán

Paris.—Los prisioneros alemanes que cogimos en Argona dicen que el Mayor General Von Depper que mandaba la 5ª brigada resultó muerto por un obús francés en una trinchera de Fontenelle.

Prisioneros austríacos é italianos

Roma.—Los prisioneros hechos hasta ahora á los austríacos ascienden á 18 000

Ba cambio los italianos solo tienen en poder de los austríacos mil y pico de prisioneros.

Muchacha condenada

Paris.—La prensa narra el caso de haber impuesto los tribunales alemanes la pena de tres meses de prisión á una muchacha alemana por haberle encontrado cartas de una correspondencia que sostenía con un prisionero francés á quien daba palabra de casamiento.

Llamamiento de reservas en Italia

Roma.—Un decreto real llama á fin á los soldados de las quintas de 1884, 1885, 1886 y 1887, según pertenezcan á los distintos cuerpos.

Los movilizados deben presentarse al establo próximo.

El bloqueo del Canadá

Londres.—Los alemanes tienen el proyecto de declarar el bloqueo de las costas del Atlántico del Canadá, por medio de los submarinos.

Madrid 28 á las 24

Vapor danés torpedado

Copenhague.—Ha sido torpedado por un torpedero alemán el vapor danés Nogill que se dirigía á Tyne cargado de travesaños.

La tripulación ha sido salvada.

Comunicado oficial italiano

Cotiano.—Un despacho del jefe supremo de las fuerzas italianas dice que en el valle de Ose se completó la conquista por las tropas de su mando, de la vertiente de la derecha ocupando el monte Lavancie y la cima Pis-sora.

La artillería enemiga que domina la vertiente opuesta intentó impedir nuestras operaciones sin poderlo conseguir.

La noche del 26 después de una larga preparación hecha con artillería de mediano calibre, se lanzaron al asalto grandes núcleos de infantería auxiliados por ametralladoras, pero fueron rechazados por completo.

En la zona de Monteroero prosigue la lucha encarnizada contra la cabeza del puente con resultado favorable para nuestras armas, á pesar de que la niebla impide el curso eficaz de nuestra artillería.

En Carso continuó ayer la batalla violentísima en todo el frente.

Nuestras tropas avanzaron con sigilo conquistando el ala izquierda la posición de M'chaz que domina gran parte de la meseta del Centro.

Además progresamos hacia Sella de San Martino, tomando á la bayoneta unas trincheras y varios reductos.

En el ala derecha conseguimos apoderarnos del monte Rebusi rechazando palmo á palmo al enemigo, al que cogimos 200 prisioneros entre los cuales hay un teniente coronel y cuatro oficiales.

Nos apoderamos además de varios cañones, buen número de ametralladoras y abundante material de guerra.

Parte oficial francés

Paris.—Dice el despacho oficial de las tres de la tarde que en Artois y en el norte de Souchez, los alemanes después de un fuerte bombardeo, dieron anoche fuertes ataques contra nuestras posiciones por tres puntos distintos que fueron rechazados después de una violenta lucha en las trincheras.

Bn la Fuente de los Bencantos

el enemigo dió un ataque que también fué rechazado.

Entre las noticias que se reciben de los Dardanelos no hay ninguna digna de mención, excepto algunos pequeños avances de nuestras tropas en el ala derecha del frente y las proesas de nuestros avisadores que bombardearon con éxito el nuevo campo de aviación del enemigo situado en el norte de Chanak.

También bombardearon un depósito de esencias y unos cobertizos declarándose violentos incendios.

Asalto de los austríacos en el sudoeste de Sokal

Norddeich.—Dice un despacho oficial de Viena que las tropas austríacas dieron un asalto contra una posición situada en el sudoeste de Sokal, que se consideraba de gran importancia estratégica con relación al paso de Bug.

Después de una lucha encarnizada se apoderaron de dicha posición cogiendo 30 oficiales y 5000 soldados.

Nueva derrota de los Italianos

Norddeich.—Comunican de Viena que los italianos han vuelto atacar, después de recibir nuevos refuerzos la meseta de Doberdo. Este asalto ha sido rechazado teniendo los italianos mas bajas que nunca, quedando los austríacos en sus posiciones.

Soldados belgas que se incorporan al ejército del Rey Alberto

Paris.—El gobierno francés ha ordenado el licenciamiento de los soldados belgas que sirven en las filas francesas, los cuales se incorporan en el ejército del Rey Alberto.

Como algunos son desertores se les indultará provisionalmente.

Las fuerzas alemanas que han pasado el Narw

Petrogrado.—Dice un despacho oficial que las fuerzas alemanas que han pasado el Narw no pasan de dos batallones.

En los centros militares se asegura que el éxito será detenido y localizado.

El futu o Vitrey de Polonia si Varsovia cayese en poder de los alemanes

Roma.—Dcen de Turin que el Kaiser ensa de que Varsovia cayese en poder de los alemanes, nombraría al duque de Gumbartland, Virrey de Polonia.

Servicio directo del extranjero

Paris-Barcelona 28 á las 23

El vapor noruego «Impette» hundido

Londres.—El vapor noruego «Impette» ha sido hundido por un submarino cerca de Sierra way. La tripulación ha sido salvada.

Nueva York.—Habiendo tenido noticia el gobierno de esta república de que Inglaterra prepara otra nota para enviarle ha suspendido la comunicación á la prensa de la nota anterior.

Los rusos confiesan el avance alemán

Amsterdam.—La última nota oficial rusa reconoce que los alemanes han atravesado el Narw aun cuando asegura que la ofensiva enemiga ha sido detenida en la margen izquierda de dicho río.

También confiesan la citada nota que el ejército del general Mackensen ha logrado atravesar el Bug en la región de S. kal.

Nota oficial austriaca

Pola.—Comunicado oficial enviado desde Viena.

En la región de Sokal las tropas austroalemanas conquistaron una importante posición que domina gran extensión del río Bug.

Bato imposibilita un contraataque posible del enemigo.

Ayer los italianos dieron otro ataque contra las alturas de Dobarro empleando nueve batallones.

Los atacantes fueron recibidos por el fuego intenso de la artillería austriaca que les obligó á retirarse en desorden causandoles grandes daños.

Des vapores mas á pique

Amsterdam.—Un telegrama de origen alemán dice que el vapor yankeo «Celanow» que ha sido echado á pique por un submarino había navegando en la zona prohibida levantando cargamento de lino que es considerado como contrabando de guerra.

El submarino francés «Marlotte» hundido en los Dardanelos

Atenas.—Se confirma que el submarino de la armada francesa «Marlotte» fué visto por los turcos en los Dardanelos y le dispararon cuatro cañonazos.

Acertaronle y el submarino se fué á pique.

La tripulación pudo llegar á tierra siendo detenida por los turcos.

¿Suena en la guerra á favor de Alemania?

Roma.—Algunos diarios consideran segura la intervención de Sacia en la guerra á favor de Alemania.

En Turquía escasean las municiones

Paris.—«Le Temps» dice que los turcos tienen gran escasez de municiones que antes recibían de Alemania pero ahora el gobierno rumano dificulta el tránsito de las mismas.

Añade que gran número de cañones históricos existentes en Turquía han sido fundidos para obtener municiones.

Los efectivos austríacos en el frente ruso

Petersburgo.—Los ejércitos del general Mackensen y el archiducado que Jase que operan en la región de Lublin entre el Bug y el Vistula suman 750 mil hombres.

Cuatro cuerpos de ejército operan contra Ivargrod y Varsovia no habiendo aun utilizado sus cañones de sitio.

Protesta de unos diputados franceses contra un decreto

Paris.—Varios diputados han reclamado contra el Decreto que solo permite la estancia en los balnearios franceses á los que demuestran que están enfermos.

En el Cáucaso los turcos emprenden la ofensiva

Atenas.—Un telegrama de origen turco dice que en el Cáucaso en la región de Monch, los turcos habiendo recibido refuerzos han emprendido la ofensiva.

Los rusos se retiran en dirección al Norte.

Refuerzos á los turcos en Gallipoli

Londres.—La prensa se muestra alarmada por la noticia de haberse firmado entre Turquía y Bulgaria un convenio por el cual aquella cede á Bulgaria la línea férrea de Desatogatch.

«The Daily Mail» dice que á la línea férrea van anejos extensos terrenos.

«The Times» dice que el hecho tiene suma gravedad pues se espera que Turquía habrá hecho la cesión con segundos fines.

Esto hace suponer que hay un acuerdo político entre ambas naciones en perjuicio de los aliados.

Convenio entre Turquia y Bulgaria—La prensa inglesa alarmada

Atenas.—El ejército turco que opera en la península de Gallipoli ha recibido muchos refuerzos.

CONSEJO DE MINISTROS

Madrid 28 á las 16 30

La que dicen los ministros á la entrada

Al entrar los ministros en Consejo el de Hacienda señor Bugarra dijo que habla fe sobre la conveniencia de ampliar el crédito á los Sindicatos agrícolas para que puedan desenvolverse con mayor facilidad.

El marqués de Eteban Colliantes llevaba un expediente de reparación del edificio destinado á la Facultad de Medicina de Cadz y otro sobre una fundación en Jerez.

Habó de la conveniencia de construir un edificio para ministerio de Instrucción pública reuniendo todas las dependencias en el mismo local.

El señor Ugarte llevaba expedientes sobre expropiación de la Corta de Tablada (Sevilla)

El de Gracia y Justicia, señor Burgos Mazo dijo que daría cuenta de varios expedientes que quedaban pendientes de resolución hace ya tiempo y también de las conclusiones del Congreso de médicos forenses y del proyecto de demarcación notarial; y si había tiempo se discutiría el reglamento de la ley Hipotecaria.

También habló algo sobre los Reyes de Armas á quienes se les da ciertas facultades.

Bn lo sucesivo ingresarán por oposición dependiendo del ministerio de Gracia y Justicia.

escuela de maquinistas é ingenieros del Arsenal del Ferrol.

Añadió que dentro de pocos días marchará á veranear á Santander.

El señor Dato entró al Consejo limitándose á saludar á los periodistas, y no hizo ninguna manifestación.

El general B. hague dijo que no llevaba asunto alguno al Consejo.

Madrid 28 á las 20

Después del Consejo.—Expedientes aprobados.—Nueva demarcación notarial.—Los médicos forenses

En el Consejo se aprobaron los siguientes expedientes:

De Gracia y Justicia uno referente á la libertad condicional de 82 penados.

Se dió cuenta de un proyecto de Real decreto para el plantamiento de una nueva demarcación notarial, estableciendo reglas para la amortización de notarias suprimidas según haya sido ó no anunciada su provisión en la «Gaceta».

Se anunció un concurso especial para proveer las plazas en la nueva demarcación entre notarios excedentes por efecto de la misma, siempre dentro de igual clase y con sujeción á las reglas de preferencia dentro del mismo distrito, después en la provincia y luego en el Colegio.

Los notarios excedentes que no se colocasen en ese concurso especial tendrán derecho á ser nombrados para una de cuatro vacantes, durante un plazo prorrogable de dos años.

Se dispone la asistencia personal del notario á todos los pueblos del distrito y que no podrán concurrir las notarias hasta que transcurra un año de haberse posesionado de la notaría que sirven ni volver á la localidad donde sirvieron anteriormente hasta haber transcurrido cuatro años desde que cesaron.

Se contarán como servicios la mitad del tiempo de excedencia voluntaria.

Se aprobó también un proyecto de Real Decreto dictando disposiciones complementarias del decreto de doce de Abril último respecto á los médicos forenses.

Se refiere á traslados, permutas y excedencias.

Se reanocan serenos á los médicos forenses interinos nombrados con anterioridad al derecho orgánico y á los sustitutos forenses de todas las categorías.

Se ordena la formación de un programa único para las oposiciones al cuerpo.

También se aprobó un expediente dictando reglas para la validez de las certificaciones de reyes de armas siempre que vayan autorizadas por el ministro de Gracia y Justicia y los interesados hayan demostrado su aptitud mediante exámen que verificarán ante un tribunal presidido por el Subsecretario de Gracia y Justicia.

Expedientes de Fomento é Instrucción

Montepío náutico y estadísticos industriales

Se aprobó un expediente de Fomento, de expropiación en discordia de unos terrenos en la Corta de Tablada valorados en 605 617 pesetas.

De Instrucción Pública se aprobó un expediente de reformas en el edificio de la Facultad de Medicina de Cadz.

También se aprobó una R. O. que el ministro de Hacienda dirige al Banco de España sobre ampliación de crédito, cuya parte dispositiva dice que se incluya al Banco de España que incluye en sus listas de crédito, previo exámen de los respectivos estatutos y de cuantos antecedentes con duzan á una clasificación acordada, á todos los sindicatos que como tales hayan obtenido beneficios con la ley de 28 de Enero de 1903, mediante una Real orden dictada por el ministro de Hacienda de conformidad con la propuesta del de Fomento y que por el mismo Banco se comuniquen al ministro de Hacienda las normas que dicte para la concesión de créditos á Sindicatos Agrícolas y los beneficios que acuerde para los que actúen como intermediarios en las operaciones de acuerdo con lo que previene las disposiciones vigentes.

Al salir dijo el presidente señor Dato que los ministros de Fomento y Marina quedaron ensergados de redactar una Real Orden sobre el Montepío del personal náutico.

También se habló de un expediente sobre constitución de cinco

dicatos industriales, quedando el señor Bugarra encargado de redactar el Real Decreto.

MANIFESTACIONES

DE DATO

Madrid 28 á las 16 30

Experimentos de un aeroplano.—El Rey satisfecho. Condecoración.—Felicidades.—El conflicto de los marinos mercantes solucionado

El señor Dato manifestó la satisfacción del Rey por el éxito de los experimentos de ayer en el aeródromo de los Cuatro Vientos.

El aeroplano es de modelo español con motor de 120 caballos dirigido por el capitán de ingenieros señor Barron.

Manejó maravillosamente con una velocidad extraordinaria.

El Rey abrazó y felicitó á dicho capitán concediéndole la cruz de Carlos III.

El Monarca ha teleografiado al director del Hispano Suiza felicitándole como también á los obreros que han construido el motor.

El señor Dato dió cuenta al Rey de la solución del conflicto de los marinos mercantes.

Ahora se estudia el establecimiento de un Montepío general sobre la base de los derechos adquiridos y propósito de establecer un seguro por medio del Instituto Nacional de Previsión mediante entrega de las primas correspondientes.

POLITICA

Madrid 28 á las 16 30

Quejana y los petrolistas

El subsecretario del ministerio de la Gobernación, señor Quejana, nos ha dicho que confiere telefónicamente con el ministro señor Sanchez Guerra comunicándole que no ocurre novedad.

La Casa del Pueblo ha anunciado al director general de Seguridad que el sábado se celebrará una conferencia necrológica en honor de Jaurés.

COTIZACIONES

Madrid 28 á las 16 30

Table with 2 columns: Instrument and Price. Includes Interior contado (71.70), Interior fin de mes (71.70), Al próximo (00.00), Amortizable 5 p (92.85), Amortizable nueve (83.55), Banco de España (00.00), Compañía Tabacalera (262.00), Frances (93.50), Libras (25.10), Exterior (00.00)

ASAMBLEA DE LOS MAESTROS

Madrid 28 á las 5

Discusión de una proposición.—Pidiendo la rebaja de edad. Final de la Asamblea

(Final de la sesión de ayer de la Asamblea de Maestros)

Se discutí una proposición que dice: «Qué procedimientos se pondrán en práctica para ver de lograr lo que la Asamblea acuerde?»

El señor Calabris abogó para que se celebren mítines para exteriorizar las peticiones.

El señor Villaverde considera este procedimiento peligroso, pues no deben saltarse de la vida normal.

Después de una gran discusión en la que intervinieron varios oradores se acordó no tomar resolución acerca del asunto.

Se aprueba por aclamación la petición formulada en una instancia que firman varios profesores normales con objeto de que se permita el exámen de revalidación de Maestro elemental para los que tengan aprobados dos cursos del plan antiguo.

También se aprueba una proposición pidiendo que se rebaje el término de 23 años que se exige para el disfrute de derechos pasivos.

El Presidente de la Asamblea da las gracias á los asambleístas de España.

Besaliza la labor de los Maestros abogando por la unión de todos para la consecución de los fines pedagógicos morales y materiales.

NOTICIAS SUELTAS

Madrid 27 á la 24

Reclamaciones sobre la bolsa oficial

Se han dirigido numerosas reclamaciones al ministerio de Fomento por elementos de Barcelona sobre las dificultades que ponen algunos el funcionamiento de la Bolsa oficial.

El ministro se propone normalizar la situación de dicho Centro siendo probable suprima la publicación de cotizaciones en Barcelona con carácter no oficial.

Hallazgo de un cadáver. Muerte desgraciada

Dicen de Badajoz que ha aparecido el cadáver de José Sarrano en un horno de cal.

En el pueblo de Valverde de Llerena mientras estaban cazando Francisco Calera y Pedro Millán este último disparó involuntariamente la escopeta y mató á Colera.

Arendamiento del Teatro Real

Ba breve se publicará una Real Orden reesidiendo el contrato del Teatro Real y se publicarán en la Gaceta las bases de un nuevo concurso variando algunas de ellas en el nuevo contrato.

Toros en Valencia

Dicen de Valencia que en la empresa de la plaza de toros ha conseguido que pasado mañana alternen en corrida extraordinaria Gallito y Belmonte solos.

Huelga de salineros y panaderos

Alicante.—Según noticias de Alcoy se han declarado en huelga los obreros salineros apesar de haber firmado las bases de arreglo los obreros y patronos.

La huelga de panaderos alcanza también á los oficiales, pero ni gusta trabajando los repartidos.

Es esperado el gobernador para el arreglo del conflicto.

Vapor pesquero á pique

Dicen de Ojedo que el vapor pesquero «Etalia» se fué á pique por haberse abierto una vía de agua siendo recogidos los niños fríos por otro vapor pesquero llamado «Mendez Nañez».

Dicho vapor era de la matrícula de Vigo.

Viaj: del Ministro de la Argentina en Madrid

El ministro de la República Argentina en esta Cortz ha marchado en auto para Asturias y Galicia.

La excursión durará un mes, pues recorrerá las principales poblaciones y distritos rurales de ambas regiones.

Se detendrá en Ojedo y Santiago respondiendo á una invitación particular que le han dirigido los maestros de profesor, por ser el señor Avellaneda Catelrático de la Universidad de Buenos Aires.

Enfermo grave

Se halla gravísimo de un cólico miserere el Maestro señor Ramos Carrión.

Niños al sanatorio de Pedrosa

Dicen de San Sebastián que han marchado al Sanatorio de Pedrosa 25 niños, cuya estancia en el mismo ha sido costead por la Junta de Protección á la Infancia.

Les despidieron sus familias y el Gobernador.

Madrid 28 á las 5

Gravedad de Ramos Carrión.—Muestras de consideración

El notable autor dramático señor Ramos Carrión sufra desde hace 5 días un catarro intestinal y ayer se le declaró la peritonitis.

Le asisten los doctores Navarro y Oozco. La impresión de estos es pesimista, agravándose anoche.

Por la casa del paciente desfilan muchos escritores y artistas.

El señor Franco Rodríguez, Presidente del Círculo de Bellas Artes, del que es vicepresidente el ilustre enfermo, ha visitado á la familia para expresarle su sentimiento en nombre del Círculo ofreciéndose para lo que sea preciso.

Madrid 28 á las 16 30

«La Gaceta»

La Gaceta de hoy publica lo siguiente:

Real decreto del ministerio de Marina concediendo indemnizaciones á las dotaciones de los buques submarinos ó sumergibles.

Aviso del gobierno italiano que durante la guerra las autoridades podrán cerrar los puertos sin anuncio previo.

Cumplimentando al R y

Cumplimentaron al Rey el señor Sanchez de Toca, el general Marina y varios generales.

autores de asesinato y robo cometido en Dehesa Mallada, en seis personas.

Estuvieron dentro un monte sito desde el día 15.

Madrid 28 á las 24

Gravedad del señor Ramos Carrión

Continúa en el mismo estado de gravedad el señor Ramos Carrión.

Disparos de una mujer contra otra

Ha circulado en Madrid el rumor de que la esposa de un representante extranjero, ha disparado tres tiros en San Sebastián contra la esposa de un militar.

Dicha noticia fué confirmada.

El Rey de pisco.—Visita.—Comida

S. M. el Rey salió esta tarde de pasto acompañado de los Infantes don Alfonso y doña Beatriz.

Al regresar don Alfonso á Palacio recibió en audiencia al capitán de Ingenieros señor Barron invitándole á tomar un té, al que asistieron también los Infantes.

Esta noche ha comido don Alfonso y los Infantes en casa del Duque de Montellano, asistiendo á dicha comida el marqués de Torrecilla y el conde de la Unión.

Aun no está fijado si será el 31 del actual ó el 1º de Agosto cuando marchará don Alfonso á Santander.

MENCIETA

NOTICIAS

DE BARCELONA

Barcelona 28 á las 22

Nuevo diario radical

Se asegura que en Septiembre próximo saldrá otro diario radical, sostenido por los descontentos de la orientación actual de El Progreso.

Bugarra sustit

